



## Congreso de México rinde homenaje a Fidel Castro (+Fotos)



Un sentido homenaje rindió hoy el Congreso de México en la apertura de una exposición fotográfica a iniciativa del Grupo Parlamentario de Amigos de Cuba que encabeza el diputado Rubén Moreira.

La amplia exposición por el sexto aniversario de su fallecimiento, trasladada de su sede en el Centro Cultural de Los Pinos, en Chapultepec, recoge más de un centenar de fotos de importantes momentos de la vida y obra del Comandante en Jefe y líder de la Revolución cubana.

Las palabras centrales estuvieron a cargo del diputado Moreira por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), en su calidad de presidente del grupo de amigos, y el embajador de Cuba Marcos Rodríguez.

Moreira hizo anécdotas de encuentros con Fidel Castro, y en particular en un viaje del comandante a Coahuila en 2006 cuando él era gobernador de ese estado y donó tres hospitales oftalmológicos.

Destacó algunas de sus grandes pasiones, entre ellas la salud y la educación, y consideró necesario hacer énfasis a todo lo que une a los mexicanos con Cuba, así como promover un intercambio comercial más dinámico.